

Köln, 9. September 2006

Newsletter Nummer 18

Liebe zukünftige Nachbarinnen und Nachbarn,

nachfolgend neue Informationen:

1) Die Straßennamen wurden jetzt von der Bezirksvertretung Nippes beschlossen.

Unter www.nachbarn60.de- Themenrubrik „Straßennamen“ könnt Ihr den Benennungsplan sowie die Niederschrift der Bezirksvertretung finden.

2) nächstes Nachbarschaftstreffen am 20. September

Nicht nur ein Vertreter der **RheinEnergie** wird zu unserem nächsten Nachbarschaftstreffen erwartet, sondern auch Herr Lill von **Lill & Sparla**, also des Landschaftsarchitekturbüros, welches die gesamte Außengestaltung für Stellwerk60 plant. Herr Lill wird über das Gestaltungskonzept sowie über die Gemeinschaftsplätze referieren. Anschließend steht Herr Lill für Fragen zur Verfügung.

3) Protokoll der Besprechung zum Thema „Sicherstellung der Autofreiheit“ mit der Stadt und Kontrolle am 29.8.06

Dieses Protokoll findet Ihr unter www.nachbarn60.de – Themenrubrik „Mobilität/Mobilitätszentrale“.

Um Missverständnissen vorzubeugen: Ich bin letzten Sonntag auf der Baustelle gefragt worden, ob Umzugsautos bis zum Haus fahren dürfen. Ja, Umzugsautos erhalten natürlich eine Sondernutzungserlaubnis zum Befahren der Fußgängerzone.

4) Protokoll der Besprechung der AG Außengestaltung mit der Kontrolle am 5.9.06

Dieses Protokoll findet Ihr unter www.nachbarn60.de – Themenrubrik „Außengestaltung“.

In Ergänzung dazu findet Ihr unter der Rubrik „Fahrradabstellanlagen“ Anschauungsmaterial zu den Fahrradports. Bitte beachtet dabei, dass die Entwürfe für Stellwerk60 voraussichtlich mit einer vertikalen Holzverkleidung ausgeführt werden.

Die abgebildeten Fahrradports befinden sich in Köln-Sürth, Am Greinshof.

5) zwei neue Bilder vom Baufortschritt unter www.nachbarn60.de - Rubrik „Material“, „Baufortschritt“

Und das Freudigste zum Schluss

Die derzeit Zeit wohl jüngste Stellwerkerin hat am Samstag, den 26.08., das Licht der Welt erblickt: Anna-Viktoria (53, 3000).
Dazu den glücklichen Eltern einen herzlichen Glückwunsch von der gesamten Nachbarschaft.

Viele autofreie Grüße

Hans-Georg